
 

Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

06/SVV/0117 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Parkplätze für das Klinikum "Ernst von Bergmann" 

 Erstellungsdatum 07.02.2006 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion SPD   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

01.03.2006 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 
21.03.2006 Ausschuss für Stadtplanung und Bauen 

 

 

  

 

Beschlussvorschlag: 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, auf welchen städtischen Flächen im direkten Umfeld 
des Klinikums „Ernst von Bergmann“ die Möglichkeit besteht, kurzfristig eine Parkfläche für Mitarbeiter 
und Besucher des Klinikums einzurichten.  Weiterhin soll geprüft werden, ob die Errichtung eines 
Parkhauses längerfristig gesehen die endgültige Lösung des Parkplatzproblems am Klinikum wäre.   
 
gez.: Mike Schubert 
          Vors. SPD - Fraktion 
 
 
 
 
  
 
 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis  

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
 
Begründung: 
 
Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Klinikums „Ernst von Bergmann“ sind durch Schichtbetrieb 
auf die individuelle Motorisierung angewiesen. Hinzu kommt, dass Teile der Belegschaft im 
Potsdamer Umland wohnhaft sind und so zwingend auf private Fahrzeuge angewiesen sind. Ferner 
ist es durch die restriktive Einführung von Anwohnerparken und bewirtschafteten Parkplätzen kaum 
noch möglich, Parkmöglichkeiten in der Nähe des Arbeitsortes zu finden. Auch für Besucher und 
Patienten des Klinikums ergeben sich mittlerweile immer weitere Wege. 
 
 
 
 


